



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: Ariadna Vianney Escobar López*

*Nombre del tema: Enfoque Interpretativo*

*Parcial: 3*

*Nombre de la Materia: Antropología*

*Nombre del profesor: Irma Sánchez Prieto*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana*

*Semestre: 2*

## Enfoque Interpretativo

En el concepto de este enfoque nos dice que pretender entender y comprender la realidad, no busca generalizaciones científicas ni aumentar el conocimiento teórico, tiene un carácter eminentemente deconstructivo, en el sentido de que debe analizar las partes y el todo en un continuo círculo que se interrelaciona. En consecuencia, no es rígido pues entiende que la interpretación es solo una manera de entender la realidad, el paradigma interpretativo tiene en cuenta todos los elementos que componen la para así poder explicarla basándose en datos reales. La interpretación se aplica a esos datos, que admiten un análisis descriptivo.

En su interés por entender que la realidad es dinámica y cambiante, comprende que el conocimiento no puede ser neutral porque se desarrolla en individuos con creencias, valores, principios éticos y culturales que influyen tanto en su comportamiento como en su propia comprensión del entorno.

Este enfoque nos da a entender que la realidad cada persona la comprende y de acuerdo a esa comprensión la conoce, son interpretaciones que cada persona tiene, es una realidad construida por el sujeto, el que observa es el que le esta dando sentido a lo que esta pasando. Debemos entender que cada persona tiene y vive su propia realidad, aquí es donde entran los valores que como persona tenemos, es donde le damos significados a las cosas, dependiendo nuestras creencias y costumbres, pero siempre respetar la forma de ver las cosas de los demás, porque mientras para nosotros algo seria lo mismo o significaría lo mismo para ellos tiene diferente significado y diferente manera de ver las cosas. Cuando respetamos y tenemos empatía, aprendemos a conocer y comprender la realidad de cada uno sin prejuicios e injusticias, como medico este enfoque tiene demasiada importancia ya que debemos actuar con transparencia, empatía y justicia, con cada paciente con el que tratemos, por que sabemos que cada persona es un mundo diferente y debemos respetar sus costumbres, tradiciones, gustos creencias, religión etc.

Cuando conocemos este enfoque y aprendemos a comprender y respetar, podremos conocer la historia de vida de muchas personas, por que de eso se trata, la realidad de cada persona.

# Referencias

<https://www.youtube.com/watch?v=QzLDiuZvBBA&pp=ygUWZW5mb3F1ZSBpbmRlcnByZXRhdGl2bw%3D%3D>

[Paradigma interpretativo: características, metodología, ejemplos \(lifeder.com\)](#)